



BUILDING COMMUNITIES BRIDGING CONTINENTS

WEEKLY BULLETIN

四つのテスト

- I. 真実かどうか
- II. みんなに公平か
- III. 好意と友情を深めるか
- IV. みんなのためになるかどうか

□会長／望月 威男

□幹事／久保田 美弘

□副会長／柳瀬 英雄

□副幹事／曾根田 充

例会日：毎週月曜日 18:00～19:00

例会場：静岡グランドホテル中島屋

事務所：静岡市葵区伝馬町9-3 / TEL 054-254-5611

2010-2011年度RI会長 レイ・クリンギンスミス 「地域を育み、大陸をつなぐ」

平成22年11月15日(月)

No.989
第1061回 例会

ホームページ
アクセス数
2010.11.16
10255
2010.11.9
10220

ゲスト

クロスロード例会

望月威男会長の時間



13日と14日の2日間に渡り、浜松で地区大会が行われました。出席して下さった会員の皆様ご協力ありがとうございました。私は経験のために2日間すべてのプログラムが終了するまで参加してまいりました。中山ガバナーとR.I.会長代理で出席されました平安様のお話は、大変為になる内容でした。

来賓として出席され、記念講演をして下さった川勝県知事のお話が大変楽しく聞けました。富士山の世界遺産登録を目指し、3,776mの数にかけて、静岡県民377万6,000人の代表として、上海万博へ3,776人以上の参加を中国へ申し入れたり、2620地区が企画した8月8日の富士登山へ快く参加された話の中で、皇太子殿下との出会いを話されました。8月2日朝霧高原で行われた、ボーアスカウトのジャンボリー大会の日、皇太子殿下の前に座られた時、何を最初にお話をしようかと考えていたところ、殿下より「川勝知事は今月富士山へ登られるのですね。」とお言葉を掛けられてビックリし、それは何で、いつお知りになったのかと…。殿下のお話では、2000年に満40歳を記念して、富士登山を試みた時の事、8合目までは順調だった気候が急変し、どうしてもダメだなりとなり、下山してしまった事、そして2008年の8月7日～8日にかけて再度挑戦し、初登頂した事をお聞きした後、知事は登山の経験豊富な殿下に、「3原則は何ですか？」とお尋ねになった。

その答えは第1に「ゆっくり登る事」、第2に「水分を充分とる事」、第3に「深呼吸を良くする事」だと教えて下さった。知事は3原則を守り無事登山、素晴らしい御来光にバンザイをし、良い天気なのに大きな虹が三保の松原付近から富士山頂にかけて、かかって動いた、三保のあたりからだんだん富士宮の本宮あたりまで来て、再度三保に消えてしまったとの事。なかなか見られない幸運に出会った話や、山頂の郵便局から東宮御所の殿下へお礼のハガキを書かれたら、後日礼状が来た事、また当日8日の午前中に県庁へ下田の須崎におられた殿下より、「無事登山されましたか」と電話が入った話などおもしろく話されました。

富士山が良く見える冬の良い日を選び、2月23日を「富士山の日」と県議会で決定した事、河口湖町では以前から決めていた日との事、また、12月23日を良く見える初日としたい等、富士山の話が多くなり、”富国有徳”の本来の話をする時間が短くなってしまった、楽しい講演でした。本日は久しぶりのクロスロードが例会場なので、楽しく食事をしながら、中央ロータリークラブを素晴らしいクラブにするための話をして頂けたら幸いです。



静岡中央ロータリークラブ週報

クラブ会報委員会／吉川 正宏・金丸 智昭・田島 潤一・長嶋 明彦・南條 恒有紀・寺尾 和則

ホームページ <http://www15.ocn.ne.jp/~scrc2620/> メールアドレス scrc2620@leaf.ocn.ne.jp